



Auch, le 20 décembre 2023

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

---

Loi immigration, réaction de Philippe Dupouy, Président du Conseil Départemental du Gers

*« Je m'associe pleinement à mes collègues Présidents des Départements de Gauche, opposés aux conséquences humaines de la loi immigration qui vient d'être votée par le Parlement.*

*Ce 19 décembre, l'alliance politique nouée entre la majorité présidentielle relative, la droite et l'extrême droite a mis à terre le respect des droits fondamentaux de notre République.*

*C'est une loi injuste qui discrimine les personnes les plus démunies et va créer des situations plus inhumaines encore.*

*C'est la raison pour laquelle le Conseil départemental du Gers, plutôt que de se soumettre à la préférence nationale, privilégiera la préférence humanitaire en maintenant le versement de ses prestations dans les mêmes conditions qu'aujourd'hui, à tous les habitants du Gers, quelle que soit leur origine ou leur nationalité.*

*Le Gers fidèle à sa tradition d'accueil, fidèle aux valeurs qui ont fondé son histoire continuera d'être aux côtés de celles et ceux qui souffrent et sont chassés de leurs terres par la misère et les guerres.*

*La collectivité de la solidarité ne sera jamais celle de l'exclusion. » Philippe Dupouy, Président du Département du Gers.*